# | 逆数学校だより

#### 学校教育目標

『かしこく・やさしく・たくましく』 上里の子供たちを育てる合い言葉

『あいさつ・返事・靴そろえ・集中した清掃』

TEL: 0495-33-7749

FAX: 0495-33-7748 **上里北中学校 HP** 





#### 上里北中学校キャラクター

## 保護者・地域の皆様へ

生徒にとって一生に一度しかない中学校 生活。日々の授業、各行事を計画通り行う ことができたのも、保護者・地域の皆様の ご支援やご協力があってのことです。

令和6年7月19日に1学期の終業式を 終えることができました。職員一同、皆様 に厚く御礼申し上げます。

# 「親から子へ伝えたい17の詩」

文部科学省 web ページ「子どもの発達段階ごとの特 徴と重視すべき課題」に、思春期を迎えた中学生につい て、以下の説明が掲載されています。

「中学生になるこの時期は、思春期に入り、親や友達と 異なる自分独自の内面の世界があることに気づきはじ めるとともに、自意識と客観的事実との違いに悩み、 様々な葛藤の中で、自らの生き方を模索しはじめる時 期である。また、大人との関係よりも、友人関係に自 らへの強い意味を見いだす。さらに、親に対する反抗 期を迎えたり、親子のコミュニケーションが不足しが **ちな時期**でもあり、思春期特有の課題が現れる。また 仲間同士の評価を強く意識する反面、他者との交流に 消極的な傾向も見られる。」

以上のことを踏まえ、7月号でご案内させていただい た「親から子へ伝えたい17の詩」の中から、1つの詩 をご案内させていただきます。思春期の中学生が夏休み を迎え、家族でふれあう機会の多くなる今の時期に、参 考として紹介させていただきます。

子は親の鏡 ドロシー・ロー・ノルト作 石井千春 訳 「けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる とげとげした家庭で育つと、子どもは乱暴になる 不安な気持ちで育てると、子どもも不安になる 『かわいそうな子だ』と言ってそだてると、 子どもは、みじめな気持ちになる 子どもを馬鹿にすると、引っ込みじあんな子になる 親が他人を羨んでばかりいると、子どもも人を羨むようになる 叶りつけてばかりいると、

子どもは『自分は悪い子なんだ』と思ってしまう 励ましてあげれば、子どもは、自信を持つようになる

広い心で接すれば、キレる子にはならない 誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ 愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ

認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる 見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる

分かち合うことを教えれば、子どもは、思いやりを学ぶ

親が正直であれば、子どもは、正直であることの大切さを知る 子どもに公平であれば、子どもは、正義感のある子に育つ やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもは、やさしい子に育つ

守ってあげれば、子どもは、強い子に育つ 和気あいあいとした家庭で育てば、子どもは、

この世の中はいいところだと思えるようになる」

大切なこの時期、より充実した夏休みを過ごし、元気 な笑顔で2学期を迎えることを願っています。

_		上里北中学校千ヤラクター
日	曜	令和6年度8月1日~9月8日までの行事予定
8/1	木	
2	金	
3	H	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	±	
11	日	山の日、サマーリフレッシュウィーク
12	月	振替休日、サマーリフレッシュウィーク
13	火	サマーリフレッシュウィーク
14	水	サマーリフレッシュウィーク
15	木	サマーリフレッシュウィーク
16	金	サマーリフレッシュウィーク
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	ふれあいデー
22	木	
23	金	
24	±	
25	日	
26	月	
27	火	第1回PTA資源回収(~9/1)
28	水	
29	木	
30	金	
31	±	
9/1	日	
2	月	始業式、避難訓練、後期教育実習(~24日)
3	火	給食開始、生活アンケート
4	水	専門委員会、第3回PTA理事会
5	木	1・2 年実力テスト、第1回3年生郡市学力検査、生徒評議会
6	金	
7	土	
8	日	

# 5月中旬~7月までの主な学校行事



## 5月9日(木)生徒会朝会

全校生徒を前にして、各学級の学級委員が、それぞれの学級が目指している学級像について、説明しました。



#### 5月17日(金)通信陸上大会

自己ベストを目指し、参加した生徒がカー杯競技しました。400mに出場した選手は、全国大会出場記録を突破しました。



# 5月11日(土)~13日(月)3年生の修学旅行

上越新幹線・東海道新幹線・近鉄奈良特急で、1日目は奈良県の東大寺大仏殿などを見学。グループで京都市内のホテルまで移動。2日目はグループ毎にタクシーで移動し、京都市内を観光しました。3日目はクラス毎に嵐山などの見学をしました。





### 5月30日(木)・31日(金)2年生の林間学校

林間学校の目的「自然に親しみ、自然を慈しむ心を育てる。集団行動、集団生活を通して、学年、学級の和を図り、ルール、マナーを学ぶ。」を実現するため、一人一人の生徒が協力し合って、2日間を過ごすことができしました。



# 6月4日(火)部活動激励会

運動部は学校総合体育大会、文化部はコンクールや作品 展など3年生としての最後の活動を悔いのないように取り 組むため、全校生徒の前で各部長を中心に、漢字一文字を キーワードにして、決意表明をしました。



#### 6月7日(金)生徒総会

上里北中学校をより良く するための意見を各学級か ら出して、各委員会の委員長 が回答しました。



### 6月12日(水)給食朝会

給食委員の皆さんが、食育の大切さについて、スライドを活用して、視覚的にわかり かすく発表しました。



# 7月1日(月)荷ひもの活用

自転車の前かごに荷物を 入れることによって、バラン スを崩し、転倒事故を防ぐた め、荷ひもの活用を開始しま した。



#### 7月16日(火)スケアート・・ストレイト

本庄警察署交通課長の交通事故防止の講和の後、スタントマンの事故再現などによる交通事故防止教室を実施しました。